

*隠岐の島町に公衆浴場を



村上憲良議員

村上憲良議員 漁船員、自衛艦など入港の際、癒される町として、公衆浴場の設置を。



老朽化した愛の橋

松田町長 漁船員たちは、プールのサウナなどを利用している。設置の考えはない。

四年度以降は建設事業費の起債発行額を年10億円程度にし、比率を20%以下にする計画だ。

行政改革は、実施計画の実現が先決と考える。全てで事業評価をし「選択と集中」を基本に健全な財政運営を目指す。



池田信博議員

議員 児童生徒の個人情報のデジタル化に対する管理を徹底せよ。

町長 隠岐汽船のターミナル建設は地元自治体として国県に働きかけるべきだ。



下水道工事現場

議員 保育所の入所基準はあるのか。

町長 保育しなければならない人が、就労や妊娠中等で保育できない状態の時等の基準がある。

議員 廃止になつた地域の園児は何処へ。私立と公共の差別はないか。保護者の負担は。

町長 今津、加茂、有木の園児は、下西保育所が基準。資格を持った保育士が行つており、差がないものと考える。べき地保育所を除き、料金は同額である。

議員 老朽化した八尾橋、愛の橋、中橋の補修と今後の計画は。

町長 段差については、早急に調査し、順次対応する。老朽化が著しい愛の橋には。

議員 老朽化した八尾橋、愛の橋、中橋の補修と今後の計画は。

町長 段差については、早急に調査し、順次対応する。老朽化が著しい愛の橋には。

*公用車のあり方は



是津輝和議員

行財政改革推進の最中で、経費の縮減は待ったなしの至上命題だ。昨年三月議会で、公用車の削減の私の質問に「業務や利用実態等により効率的な配車と共同利用を進められた。そこで伺う。①総量削減は進んだのか。②学校や保育所に配置しない理由は。

③バイクや、自転車の利用は図れないか。

議員 ①使用実績を把握し、目標値を定めて削減に取り組むべきだ。

②公務に個人車しか使え

③早速実施することだと考える。

町長 ①・②今は、使用実績等は把握していないが、今後、学校、保育所を含めた各施設毎の必要数を定め配置し、削減は目標数を決めて取

議員 ①使用実績を把握し、目標値を定めて削減に取り組むべきだ。

②公務に個人車しか使え

③バイクや、自転車の利

用は図れないか。

議員 ①使用実績を把握し、目標値を定めて削減に取り組むべきだ。

②公務に個人車しか使え

③早速実施することだと考える。

町長 ①・②今は、使用実績等は把握し、目標値を定めて削減に取り組むべきだ。

②公務に個人車しか使え

③早速実施することだと考える。

議員 ①使用実績を把握し、目標値を定めて削減に取り組むべきだ。

②公務に個人車しか使え

③早速実施することだと考える。

町長 ①・②今は、使用実績等は把握し、目標値を定めて削減に取り組むべきだ。

②公務に個人車しか使え

③早速実施することだと考える。